

## ABSTRAK

**Apriyanto A. Pakaya. 2013. Hubungan Faktor Perilaku dan Lingkungan Luar Rumah Dengan Kejadian Malaria Di Desa Kaidundu Kecamatan Bulawa Kabupaten Bone Bolango Tahun 2013. Skripsi, jurusan Kesehatan Masyarakat, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragaan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I dr.Zuhriana K. Yusuf, M.Kes dan Sirajuddien Bialangi, S.KM, M.Kes Pembimbing II.**

Penyakit malaria masih menjadi masalah kesehatan masyarakat di dunia termasuk Indonesia. Penyakit ini mempengaruhi tingginya angka kematian bayi, balita dan ibu hamil. Setiap tahun lebih dari 500 juta penduduk dunia terinfeksi malaria dan lebih dari 1.000.000 orang meninggal dunia.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan faktor perilaku dan lingkungan luar rumah dengan kejadian malaria Di Desa Kaidundu Kecamatan Bulawa Kabupaten Bone Bolango. Jenis penelitian yang digunakan adalah *survey analitik* dengan rancangan *cross sectional study*. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga di Desa Kaidundu Kecamatan Bulawa Kabupaten Bone Bolango yang berjumlah 236 kepala keluarga, sedangkan sampel sebanyak 148 yang ditentukan dengan tehnik *simple random sampling*. Analisis statistik menggunakan uji *Chi-Square*.

Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan antara kebiasaan menggunakan kelambu dengan kejadian malaria dimana ( $X^2$  hitung = 29,472 dan  $p$  value = 0,000), ada hubungan antara kebiasaan berada diluar rumah pada malam hari dengan kejadian malaria dimana ( $X^2$  hitung = 11,866 dan  $p$  value = 0,001), ada hubungan antara kebiasaan menggunakan obat anti nyamuk dengan kejadian malaria dimana ( $X^2$  hitung = 119,666 dan  $p$  value = 0,000), ada hubungan antara keberadaan kandang ternak dengan kejadian malaria dimana ( $X^2$  hitung = 20,205 dan  $p$  value = 0,000), ada hubungan antara keberadaan genangan air dengan kejadian malaria dimana ( $X^2$  hitung = 43,985 dan  $p$  value = 0,000).

Diharapkan kepada masyarakat untuk lebih peduli dan berperan aktif dalam mendukung upaya pemerintah terkait dengan pemberantasan penyakit malaria.

**Kata Kunci : Faktor Perilaku, Faktor Lingkungan, Malaria**